

DIARIO CHAÑARCILLO CELEBRÓ SU ANIVERSARIO NÚMERO 33

EN COMPAÑÍA DE LA COMUNIDAD DE ATACAMA CON EMOTIVA CEREMONIA DE CAMBIO DE FOLIO

Diarío Chañarillo festejó, en una emotiva ceremonia de Cambio de Folio, con la presencia de autoridades regionales y representantes de toda la sociedad civil de Atacama, su aniversario N° 33 desde su fundación el 16 de diciembre de 1991.

Así, “el Único Diario Auténticamente Regional”, hizo una breve pausa en sus labores habituales en las que informa el acontecer de Atacama y su gente, para reunirse con la comunidad en esta ocasión especial y celebrar el Cambio de Folio que marca el paso al año 34 del periódico.

Nuestro medio realizó la celebración en compañía del Delegado Presidencial de Atacama, Rodrigo Illanes; el Gobernador Regional Subrogante, Mario Silva, seremis, y representantes de Corproa, la CCHC, la Cámara de Comercio, APECO y de la comunidad atacameña, porque entendemos que “el Chañarillo” le pertenece a toda la sociedad regional, es parte de los atacameños, de su identidad, patrimonio y de su cultura, testigos hace 33 años de su historia, llena de progresos, logros, alegrías, y también de aquellos episodios adversos y difíciles que hemos vivido como región y que han sido escritos con la tinta del dolor, pero también con la esperanza y los sueños de un mañana mejor.

RECONOCIMIENTOS

La ceremonia también incluyó distinciones a personas destacadas, como el reconocimiento “Premio Vocación Atacameña”, galardón instituido con el objetivo de reconocer y visibilizar a aquellas personas cuyas acciones, iniciativas o trayectorias han demostrado un profundo compromiso con el progreso de la Región de Atacama.

El premio “Vocación Atacameña” será otorgado anualmente, consolidándose como un símbolo de reconocimiento para aquellos que, a través de su trabajo, innovaciones o servicio, han contribuido a mejorar la calidad de vida en la región, rescatando su historia, enfrentando sus desafíos y proyectando su potencial hacia el futuro.

Este año, la distinción fue conferida a Carlos Aguirre, director de Deportes Copiapó, y destacado directivo en variadas instituciones de la región.

Luego, se hizo entrega de reconocimientos a funcionarios de Diario Chañarillo que se han destacado con su trabajo de excelencia en distintos ámbitos.

Entre lo más destacable, estuvo el galardón que recibió el funcionario más antiguo del periódico, Luis Acevedo, con 33 años de servicio. También recibió reconocimiento a la trayectoria nuestro director Héctor Naveas Olgúin, por 21 años de servicio. Benjamín Pardo, diseñador gráfico fue galardonado con el premio a la “Innovación al Diseño Editorial” y nuestro ejecutivo comercial, Guillermo Pérez resultó homenajeado con el premio al “Esfuerzo y la Perseverancia”.

Finalmente, otra de las personas integrantes del staff de prensa del periódico, Vanessa Carrasco, recibió el premio a su contribución en la difusión de temas de género y derechos ciudadanos, y en el caso de Eduardo Pinto Ayala, fue premiado por 45 años de carrera artística como cantante.

FIRMA DE CONVENIO DE COLABORACIÓN

Además, en la instancia, el Colegio de Ingenieros y Diario Chañarillo suscribieron un convenio de colaboración recíproca en las actividades de comunicar, difundir, y ejecutar proyectos de interés mutuo relacionados con la investigación, extensión, estudios y servicios de ingeniería que contribuyan a la educación, información, y debate de temas de interés público de la Región de Atacama.

El acuerdo de colaboración fue suscrito por el Gerente General de Diario Chañarillo, Manuel Madrid Del Real y el Presidente Consejo Zonal Colegio de Ingenieros, Hernán Pape Larre.

CAMBIO DE FOLIO, AÑO 34

Finalmente, se realizó el tradicional Cambio de Folio de nuestra portada en el marco de la celebración de los 33 años de trayectoria, procediéndose a cambiar el número por el año 34, marcando así el inicio de un nuevo año del matutino regional.



Título: en compañía de la comunidad de Atacama con emotiva ceremonia de Cambio de Folio

Junto con destacar el rol informativo y social que cumple Diario Chañarillo, el delegado presidencial de Atacama, Rodrigo Illanes Narraño, sostuvo:

“ En este día especial hacemos propicia la ocasión para destacar y reconocer la noble labor que día a día realizan por informar a nuestra región, de manera objetiva, cercana y responsable. Destacar además el rol y compromiso que cumplen cada uno de los y las funcionarias que dan vida a este prestigioso medio de comunicación, que ha sabido reinventarse, adecuarse a los nuevos tiempos y estar a la par con medios nacionales. Solo queda desearle el mejor de los éxitos y muchas gracias por su significativa labor”,

Por su parte, Manuel Madrid, Gerente General de Diario Chañarillo, expresó:

“ Estamos muy contentos, la verdad es que ha sido una ceremonia con una gran convocatoria, vemos el reconocimiento de los gremios, de la autoridad política, y el llamado que permanentemente hacemos para hacer un diario que sea pluralista y que busque velar por los intereses de la región, relevamos el rol de los medios de comunicación en la actualidad señalando la responsabilidad que tenemos, no solamente de establecer contenidos de calidad, sino que además de ver y entender que tenemos que transformarnos en guías y en un faropara la sociedad en su conjunto, en esta ola de información que existe en estos tiempos”.

Por su parte Luis Acevedo, funcionario con 33 años de servicio en Chañarillo, presente en su fundación, dijo con emoción:

“ Un verdadero orgullo, un honor, el pertenecer a esta gran familia, recordando con mucho cariño y nostalgia a compañeros que se nos fueron, como Francisco Molina, Marcia González, Pluto Saavedra. Es una satisfacción pertenecer a esta gran familia. Muchas gracias por permitirme pertenecer a este gran medio, el mejor de la región”.

Finalmente, la velada concluyó con una canción interpretada por la cantante lírico y gestora cultural, Carla Matus, además de su interpretación del cumpleaños feliz que resultó creado por todos los asistentes en homenaje a Chañarillo.

